

3月の対応について

3月13日より国民のマスク着用の緩和の方針が、政府から発表されました。また、文科省より卒業式においてマスクを着用しないとの方針も示されました。さらにこれらを受けて、東京都教育委員会が、今年度末に向けての対応方針を各学校に通知しています。

それによりますと、今年度中は、学校内においてはマスク着用を基本とし、換気や消毒などの感染対策も続行するというものでした。本校もその方針に沿って年度内はこれまでと同様の対応をしております。ただし、文科省の通知にあるように、換気等の対策を講じたうえで、卒業式において生徒本人、ならびに教職員についてはマスクを外すこととし、参列する保護者や来賓の皆さまについては、マスク着用をお願いいたします。なお、生徒のみなさんにマスクを外すことを強制は絶対にいたしませんので、生徒自身やご家庭のご意思・ご判断に基づいて対応いたします。

本校は都立の学校です。したがって、東京都教育委員会が組織的な上司にあたり、都教委から示される通知や通達、ガイドラインに沿って学校運営を進めていく必要があります。区立や私立等の学校と対応が分かれる可能性があります。それは上司にあたる組織の判断の違いとご理解ください。なお、新学期からの対応については、新たな通知を待って対応してまいります。

次に教員の異動についてです。これまで4月1日に新聞等で発表しておりましたが、今年度は3月22日に報道発表される予定になっています。これにより、異動する教員と生徒とのお別れの機会を年度内に設定できますので、本校ではホームルーム等でその機会を作る予定です。

最後に、三軒茶屋校舎の工事も順調に進み、4月当初から新しい校舎での学習が予定通り始まります。これまで校舎移設に際し、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



2月トピック

ブルーバードプロジェクト

2月24日金曜日、ブルーバードプロジェクトとして、体育館の壁面に学年ごとに壁画を描きました。歴史ある青鳥特別支援学校の校舎に色を重ねて、青春のエネルギーが溢れる作品ができました。また今回は、スクールバスのスタッフの皆様をはじめ、東京工芸大学の方々、プロのカメラマンの方など多くの方の協力をいただきました。校内だけにとどまらず、多くの方々の上の協力の上に成り立つ、素敵なプロジェクトとなりました。



3月20日（月）卒業式の下校時刻について

3年生 11：40下校 (スクールバスの乗車無し)

1年生・2年生 15：40下校 (スクールバス15：40発車)